



Spende für Jugendblasorchester Hummelgau

Die Heinz-Otto Stiftung hat dem Hummelgauer Jugendblasorchester 500 Euro gespendet. Der Scheck wurde beim Jahreskonzert in der Schulturnhalle von Edmund Otto übergeben. Die Stiftung unterstützt vor allem die Kinder- und Jugendarbeit. Mit der Spen-

de wurde Engagement des Jugendblasorchesters gewürdigt. Das Geld nahmen Vorsitzender Otto Löhr (Zweiter von rechts, sein Stellvertreter Peter Leonhardt (links) und der langjährige Dirigent Thomas Hauenstein entgegen.

Foto: Dieter Jenß